



FUNDACIÓN ANIMAL HEARTS ISLANDS

JORNADA DE ESTERILIZACIÓN GRATUITA

!!! Te esperamos con tu perro o gato !!!

Recuerda que esterilizar es un acto de amor
Juntos disminuycamos la sobrepoblación y abandono
y SALVEMOS VIDAS

FECHA: 10-14 NOVIEMBRE
HORA : 7 AM - 4 PM
LUGAR : CESYP VIA SAN LUIS

Recomendaciones para la cirugía

- Mayor de 4 meses
- 12 hrs de ayuno
- Traer camiseta vieja o manta
- Un mes después del parto

La Fundación Animal Hearts Islands, cuyo objetivo es tratar las problemáticas que presenta la población animal en el Archipiélago, realizará entre el 10 y el 14 de noviembre una gran 'Jornada de Esterilización Gratuita' para caninos y felinos, que tendrá lugar en el Comando Específico de San Andrés y Providencia (Cesyp), de 7:00 a.m. a 4:00 p.m. cada día.

Entre las recomendaciones puntuales para cada cirugía están: las mascotas deben ser mayores de cuatro (4) meses, tener mínimo 12 horas de ayuno y que su último parto, dado el caso, haya sido mínimo hace un mes; además se deberá traer una camiseta vieja o una manta.

Juliana Castillo, directora de la fundación, se refirió precisamente al trabajo que Animal Hearts ha venido realizando, y específicamente a las razones de esta gran jornada, que busca esterilizar al menos 1000 animales: "las condiciones de los animales en la isla son lamentables, por eso la razón de nuestra jornada; además tendremos consultas gratuitas, con entregas de medicamentos y talleres educativos en los colegios".

Sobre los procesos educativos, Castillo comentó que el conocimiento de la población en cuanto a la tenencia responsable de las mascotas "es casi nula; las personas tienen un perro para cuidar un patio y un gato para controlar roedores. La invitación es a los tenedores de animales a que sepan cómo mantenerlos sanos, que conozcan las enfermedades más comunes,

Gran Jornada de Esterilización

Escrito por Redacción

Martes, 01 de Noviembre de 2022 16:22 - Última actualización Miércoles, 02 de Noviembre de 2022 07:59

vacunas, la importancia de la esterilización. Nuestra tarea es educar, y tener en un futuro una San Andrés libre de animales en situación de calle”.